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ストップ・ザ・格差社会！
すべての働く者の連帯で「安心社会」を切り拓こう!!

新年、明けましておめでとうございます。
　新春にあたり、組合員、ご家族、各構成組織・地
協役員の皆様に今年一年のご健勝、ご活躍を心
からご祈念申し上げます。
　東日本大震災、長野県北部地震から3年目を迎
えようとしています。連合長野は昨年5月までに第
16次にわたる、述べ319名のボランティア派遣を行い
ました。いまだに被災避難者数は28万人以上、長
野県にも約1,200人の方が避難生活を余儀なくさ
れています。私たちは、震災を風化させてはいけま
せん。被災地の復旧・復興に対して引き続き支援す
る活動を模索し続けていかなければなりません。そ
して寄り添った支援を続けなければいけません。ど
うか皆さん、それぞれの立場で活動を続けましょう。
　さて、2012年12月の衆議院選挙後に成立した
安倍政権は2013年7月の参議院選挙でも民主党
の歴史的大敗で大勝利となりました。結果として衆
参両院で過半数を獲得し自公による巨大与党が
誕生しました。強大な政府・与党は、私達働く者の
暮らしの底上げをはかるどころか、経済成長・規制
緩和の為と称して労働法制改悪を断行しようとし
ています。更に社会保障制度の抜本改革は先送
りされたまま本年4月からは3%の消費税増税が実
施されます。私達、働く者の我慢は限界です。物価
が上がっても、それに伴う賃金上昇が実施されない
状況を見過ごすわけにはいきません。経済成長の
為、企業成長先行で労働者が犠牲になる事は許
されません。なぜなら全国民の半数以上の勤労者
賃金をこれ以上圧迫する事は、GDPの6割以上を

占める個人消費を押し下げ、家計を痛めつけ結果
としてデフレ脱却がままならない状況が本年も続く
事となるからです。
　従って我々、連合長野は本年2014春闘で格
差是正と暮らしの底上げのため、月例賃金にこだ
わる闘いを行います。更に働く仲間の非正規労
働者の処遇改善や男女間格差の是正について
も取り組みます。ともに闘いましょう。
　また、私たちは、すべての働く者のために立ち上
がり、社会の不条理に立ち向かい、「働くことを軸
とする安心社会」の実現に全力で取り組むことを
昨年第25回定期大会の総意で確認しました。こ
の方針を着実に実現する為に構成組織・単組・
地域協議会、そして連合長野が一つになり、社会
的なうねりをつくりだしていこうではありませんか。
　真面目に働けば報われる、そして子供や若者が

「将来に希望と安心が持てる社会」実現に向け
て連合長野構成組織全員で本年も共に頑張っ
ていこうではありませんか。どうか本年もよろしくお
願いします。

2014年1月1日
　連合長野会長　中山　千弘

【新年】



※写真は一例です。

連合長野副会長　林　光彦（ＪＡＭ甲信）

　新年あけましてお
めでとうございます。
　この度、副会長
を拝命することにな
りましたＪＡＭ甲信・
執行委員長の林と
申します。連 合 運

動については、過去に上伊那地協で経験させて頂
きましたが、副会長という要職を担当することに対し
て、その責任の重さを痛感しています。
　私は主に「中小労組支援委員会」と「地協活動

活性化委員会」を担当させて頂きます。ＪＡＭは機
械金属産業の中小労組が多いのが特徴ですが、
日本の「ものづくり産業」は、こういった中小企業が
下支えしています。そして日本の労働組合数の８
割以上が、組合員数３００人未満の中小労働組合
が占めています。２０１４年春闘では、久しぶりに賃
金改善要求に取り組みます。中小労組がモチベー
ションを上げて働けるような春闘にしていけたらと考
えています。皆様方の更なるご支援と連帯強化を
お願いします。

連合長野副会長　米持　正道（ＪＰ労組）

　新年あけましてお
めでとうございます。
　健やかな初春を
お迎えのこととお慶
び申し上げます。
　この度、副会長
に就任いたしました

ＪＰ労組の米持と申します。
　公益部門連絡会議、男女平等参画推進委員
会、青年委員会を主に担当させていただきます。ど
うぞよろしくお願いいたします。

　昨年は、参院選での自民党の圧勝・衆参のね
じれ解消の中、特定秘密保護法案が衆院特別
委員会で強行採決され本会議で即日可決される
など、国民無視の強権政治が表面化してきてい
ます。
　国民・勤労者の立場に立った政治、政策・制
度改善の取り組みに、微力ではありますが、連合
長野の運動を通して、精一杯努めてまいります。
みなさまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたし
ます。

新副会長あいさつ
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連合長野執行委員
山本龍三（JP労組）

　連合長野の執行委員に新任致しました、日
本郵政グループ労働組合の山本龍三です。
　連合長野の執行委員とJP労組長野連絡
協議会議長兼務の重責は微力非才の私に
とりまして責任の重さを痛感している日々 でござ
います。連合活動を通じて自分自身の向上そ
して連合長野への貢献が出来ればと考えお
ります。もとより微力ではございますがご指導ご
鞭撻をお願い申し上げ新任の挨拶と致します。

連合長野執行委員
黒岩典光（電力総連）

　明けましておめでとうございます。電

力総連選出の黒岩と申します。

　今年も連合長野の総力を上げて最低

賃金1,000円を目指し、一円でも多くの上

積みが図られる事を期待し活動してい

けたらばと思います。本年もどうぞよろ

しくお願い致します。

連合長野執行委員
内堀泰徳（全電線）

　この度、連合長野の執行委員に就任

いたしました全電線長野地協の内堀泰

徳です。微力ではございますが、皆様の

ご指導・ご協力を頂きながら、連合運動

の前進に向けて精一杯取り組んで参り

たいと思います。

　どうぞよろしくお願いいたします。

連合長野執行委員
下條広道（森林労連）

　森林労連長野連絡協議会の下條で

す。今回初めて連合長野の執行委員と

なりますが、安心して生活できる社会の

実現と職場環境の維持・向上に向け、微

力ではありますが、皆さんとともに精一

杯頑張りますので、よろしくお願いいた

します。

連合長野執行委員
小岩洋平（農団労）

　新たに執行委員となりました長野県

農団労の小岩洋平と申します。右も左も

分からぬ若輩者ですが、皆様のご指導

ご鞭撻をいただきながら、執行委員を務

めて参る所存です。

　今年一年、何卒よろしくお願いいたし

ます。

連合長野執行委員
鈴木武志（運輸県連）

　産別を取り巻く状況は、規制緩和の

影響で大きく増加した事業者数に対し、

総輸送量は減少し、競争激化で運賃は

低いままにあり、高騰する燃料と安全・

環境対策など一層厳しいものとなって

います。

　連合長野の運動とさらに連携を強め、

前進に向けて頑張ります。

新副事務局長あいさつ新執行委員就任あいさつ
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　連合長野は「STOP THE 格差社会！暮らしの底
上げキャンペーン」の一環として、『労働者保護ルー
ル改悪阻止』の街頭宣伝行動を行った。
　第1派として11月11日に長野駅前で、19日には松
本駅前で、ともに夕方の帰宅所間に合わせ、それぞ
れの場所で長野地協・松本地協の皆さんと「労働

者保護ルール改悪
反対」「労働者派
遣法の改悪反対」
のチラシ入りのティッ
シュと使い捨てカイ
ロなどを配布した。
　松本では、大久
保松本広域議長の
ほか、下澤県議会
議員・芝山松本市

議会議員も街宣車の上に立ち市民にアピールした。
　また、第2派として、12月6日朝、長野駅前で長野地
協の皆さん、民主党県連倉田幹事長・望月長野市
議会議員らとともに早朝行動を行った。12日夕刻に
は羽田雄一郎民主党参議院幹事長とともに上田駅
前で、連合長野は『労働者保護ルール改悪阻止』を
訴え、民主党県連は『特定秘密保護法反対』を訴え、
上小地協の皆さんとチラシ入りティッシュ等を配布した。

上田駅前で民主党県連と共同で市民への呼びかけ

松本駅前
左から芝山松本市議・下澤県議・大久保松本広域議長・根橋事務局長

上田駅前
特定秘密保護法案反対を訴える羽田民主党幹事長

長野駅前
労働者保護ルール改悪を訴える中山会長

働く者を踏み台とした経済成長は決して許さない！！
労働者保護ルール改悪阻止街宣行動を実施


